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Erneute Diskussion über Ansiedlung einer Radiologie in Geesthacht 
 
Die erneute Diskussion im Ausschuss für Stadtplanung und Verkehr über die Ansiedlung eines 
Radiologischen Institutes im Gewerbegebiet Mercatorstrasse/Leibnitzstrasse Geesthacht am 
09.März 2021 endete mit einer klaren Mehrheitsentscheidung für die Ansiedlung durch die 
Stimmen der SPD, CDU und FDP. Auch der Seniorenbeirat Geesthacht hat sich deutlich für die 
Ansiedlung ausgesprochen. Sind es doch besonders auch ältere Mitbürger für die kurze Wege zu 
Arztpraxen und andere medizinische Einrichtungen wichtig sind.  
Auch die Mitglieder der Fraktion von Bündnis 90/ DIE GRÜNEN werden erkennen, dass sie älter 
werden.  
Der Ausschussvorsitzende von den Grünen Gerhard Boll hat eigenmächtig ohne Absprache und 
Votum vom Ausschuss „Experten“ eingeladen. Zumindest den eingeladene Geschäftsführer der 
Conradia Gruppe kann man nicht als neutralen Experten bezeichnen. Deshalb hat die Mehrheit im 
Ausschuss die von Ausschussvorsitzenden geladenen „Experten“ abgelehnt. 
Einzig der vom Ausschuss geladene Projektleiter des Bauvorhabens wurde vom Ausschuss 
angehört. 
Aus welchen Gründen die Ausschussmitglieder von Linken und der BfG sich auf die Seite der Grünen 
geschlagen haben bleibt ein Rätsel. Begründungen für die Ablehnung der Ansiedlung wurden von 
ihnen jedenfalls nicht genannt.  
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